



NOFV Oberliga-Süd 2025/26 4. Spieltag 30.08.2025

SC Freital - VfB Empor Glauchau 2:0 (1:0)

Wenig Glanz aber drei Punkte

Am vierten Spieltag der Oberliga-Süd stand für unsere Mannschaft das zweite Heimspiel auf dem Programm und sie wollte zeigen, dass sie nicht nur in der Fremde, sondern auch in der heimischen Arena die Punkte einfahren kann.

Die Voraussetzungen dafür waren allerdings nicht so prickelnd, denn zu der Anzahl an Langzeitverletzten kamen heute noch eine ganze Reihe an kurzfristigen Ausfällen hinzu, sodass Trainer Christopher Beck sein Team mit einigen Jungs aus der zweiten Mannschaft auffüllen musste, die allerdings, soviel sei schon einmal vorweggenommen, ihre Sache sehr gut machten. Die Startelf bestand dann allerdings doch zum großen Teil aus gestandenen Oberligaspielern, die zunächst allerdings einige Zeit brauchten um zu ihrem Spiel zu finden. In der zwanzigsten Spielminute war es dann Finn Heidler, der sich mit großem Einsatz, einen eigentlich schon verlorenen Ball, im Glauchauer Strafraum zurück erkämpfte, dann den frei stehenden Bruno Schiemann bediente, der letztlich nur noch wenig Mühe hatte den Ball im Gästetor unter zu bringen. Der Treffer ließ das, bis dahin doch sehr stockende Freitaler Kombinationsspiel, dann etwas flüssiger werden und so spielte sich das Geschehen dann zunehmend in der Glauchauer Hälfte ab. Ein weiterer Treffer gelang den Hausherren aber nicht und nachdem die Gäste, nach einem unnötigen Foul von Colin von Brezinski, einen Strafstoß zugesprochen bekamen, nahm die Partie dann einen etwas anderen Verlauf. Der Elfmeter wurde zwar vom Routinier der Gäste Andre Luge vergeben, der nur die Latte traf, aber in der Folgezeit spielte sich das Geschehen dann zunehmend in der Hälfte der Gastgeber ab. Wirklich zwingende Torgelegenheiten ergaben sich dabei zwar nicht, doch von Freital war jetzt zumindest offensiv nur wenig zu sehen. Erst in der Nachspielzeit der ersten Hälfte dann noch etwas Aufregung. Der Ball lag zum zweiten Mal im Glauchauer Tor, doch der Schiedsrichter entschied letztlich auf Freistoß für die Gäste wegen einer Behinderung des Torhüters. Auf alle Fälle eine diskussionswürdige Entscheidung.

So ging es dann mit der knappen Freitaler Führung in die Halbzeitpause, in der Christopher Beck versuchte seine Jungs wieder in die Spur zu bekommen und mit klaren Anweisungen dafür sorgte das das Team dann im Laufe der zweiten Hälfte die Kontrolle über die Partie zurück gewann und sich schließlich auch mit dem zweiten Treffer belohnte. Der ging dann auf das Konto des kurz zuvor eingewechselten Philip Weidauer, der in einen Querpass der Glauchauer Hintermannschaft hineinspritzte, dann allein auf das Tor zulief, am Ende auch noch den Torhüter umkurvte und überlegt abschloss.

Die Gäste gaben sich allerdings noch keineswegs geschlagen, warfen alles nach vorn und so hatte die Freitaler Defensive bis zum Ende noch eine Menge Arbeit den Sieg nach Hause zu bringen. Dies wäre allerdings wesentlich leichter gefallen, wenn die Freitaler auf der Gegenseite eine der sich nun bietenden Kontergelegenheiten einmal konsequenter ausgespielt hätten und mit einem dritten Treffer für die Entscheidung gesorgt hätten.

Letztlich blieb es dann beim, spielerisch nicht überzeugenden, aber doch jederzeit verdientem Freitaler Sieg, der unserer Mannschaft nun zunächst den Platz in der Spitzengruppe der Tabelle sichert und sie in der kommenden Woche mit mehr Selbstvertrauen zum schweren Pokalspiel nach Riesa reisen lässt.

Torfolge: 1:0 Bruno Schiemann (20.); 2:0 Philip Weidauer (71.)

Zuschauer: 237

Gelb: 5/2